
   

 

 

 
５日(月)～８日(木)の期間、「夏休み校内作品展」を開催しました。保護者の皆様６６名が来校されました。子

どもたちの作品を鑑賞していただき、ありがとうございました。 

展示作品を見てみると、子どもたちが作品１つひとつを丁寧に仕 

上げていて、特に低学年の作品に力作が多かったです。夏休みの作 

品作成には、お忙しい中、保護者の皆様がしっかりと子どもに関わ 

っていただいた様子が感じ取れました。何気ないひと時の関わりか 

もしれませんが、子どもたちはそんな保護者の姿を嬉しく思っていたに違いありません。２学期は運動会、自然教

室、修学旅行、社会見学と多くの行事が控えています。お忙しいとは思いますが、子どもへの丁寧な関わりを、保

護者、地域の皆様、引き続きよろしくお願いします。 

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。 

 

  

 

 

 

 

 

９月８日(木)、午前中に『第３回コミュニティスクール運営協議会(ＣＳ)会議』が開かれました。委員の皆様に

は、最初４０分間程度、子どもたちの授業中の様子や夏休みの校内作品展を見ていただきました。校長からは１学

期の子どもたちの様子や現在の課題について、パワーポイントを使って説明するとともに、１学期に実施した「学

校アンケート」の結果について、「令和４年度全国学力・学習状況調査、みえスタディチェック」の結果分析につ

いて説明を行いました。懇談会(意見交換)では、以下のようなご意見(概要)をいただきました。 

○登校見守りをしているが、１学期はあいさつができていたが２学期に入り子どもたちにあいさつをしてもあい 

さつが返ってこないことが多くなった。全体的に子どもたちに元気がないように感じる。 

上級生があいさつをすると下級生（１年生）もあいさつをするようになると思う。 

○９月１日の始業式の日に荷物を５つや６つ持って登校している子がいた。転ぶ子もいて 

危ないと思った。始業式の日の荷物については別の日に分けて持たせるなどしてほしい。 

○９月最初は５限までの授業で、子どもたちにとっては余裕があってよかったと思う。 

○ひざをけがしたり、骨折や捻挫をしたり、大きなけがをする子が増えている。外で遊ぶ子どもたちの姿も少なく 

なっている。子どもも家に集まってはゲームをしていて、身体を動かすことが少なくなっているのではないか。 

○学校は安全第一でなくてはならない。最近のニュースを見てそう感じた。出席確認など、 

慣れは恐ろしいと思う。行事が計画通り行われ、あたり前の学校生活が戻ってきている 

ことを嬉しく思う。早くマスクが取れ、相手の表情を見て過ごすことで、子どもたちに 

も違った感じ方や影響が出てくるのではないかと考える。 

○授業において教員が課題とまとめを提示し、定規を使って線を引いている場面があった。 

きれいに書くには定規を使うことが必要だと子どもたちが実感でき、細かいことだが大切なことだと感じた。 

○校長は「常に学校の環境をきれいにしておくことが大切だ」と言われている。地域のボランティアとして、皆さ 

んが集まる運動会（１１月２日）を、きれいな運動場で迎えてほしいという気持ちで環境整備を行っている。 

委員の皆様からいただいたご意見を参考に、本校の教育活動に役立てていきます。 

 

 ひょうたんいけ第２４号で、１０月２２日（土）の PTA会長補佐選出を午後開催とお知らせしましたが、正しく

は午前開催でした。お詫びして訂正いたします。 

＜令和５年度 PTA「会長補佐」の選出について＞ 

１０月２２日（土） 午前９時：受付開始  午前９時１５分～ 選出会議 

９月９日付で「立候補受付のお知らせ」「令和５年度 PTA「会長補佐」の選出について」「選出対象免除申請の

受付のお知らせ」等の書類が、対象学年に PTA本部から出されていますのでご確認ください。(文責 北住昌文) 

桜台小 学校だより 
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